

# COVID-19

politique.union@sonapresse.com

## Plus de 5 000 guérisons au Gabon

Prissilia M MOUITY  
Libreville/Gabon

L'ÉPIDÉMIE de nouveau coronavirus continue de se propager au Gabon mais à une vitesse moins inquiétante. Selon les données statistiques du Comité de pilotage (Copil) du plan de veille et de riposte contre le coronavirus, du 7 août 2020, 136 personnes ont été déclarées positives sur les 4 054 prélèvements effectués sur l'ensemble du territoire national. Soit un pourcentage de 3,4 %, confirmant une fois de plus la tendance baissière de la pandémie

dans le pays. En matière de surveillance épidémiologique, la province de l'Estuaire, épice de l'épidémie au Gabon a, pour le compte de cette journée du 7 août, enregistré 111 nouveaux cas positifs sur 3 833 prélèvements, soit un total de 5 678 cas confirmés. Dans le Haut-Ogooué, 11 nouveaux cas positifs sur 37 prélèvements dont 6 à Franceville et 5 à Moanda ont été diagnostiqués, soit un total de 1 047 cas confirmés. La province du Moyen-Ogooué totalise 411 cas confirmés, dont 14 nouveaux sur les 184 pré-



Données épidémiologiques du 7 août 2020.

lèvements effectués à Lambaré. En matière de prise en charge, en revanche, 45 personnes infectées sont hospitalisées dont 9 en réanimation.

On dénombre également 95 nouvelles guérisons – ce qui porte le nombre total de guérisons à 5 704 – contre 0 décès. Au total, informe le Copil, sur 89 423 prélèvements, 7 923

cas ont été testés positifs. Soit un pourcentage de 8,9 %. Un chiffre en baisse par rapport à la dernière communication du Copil qui faisait mention de 9,1 %.

## Des signes de redémarrage en Europe

Prissilia M MOUITY  
Libreville/Gabon

La pandémie de Covid-19 a fait près de 730 000 morts dans le monde depuis fin décembre, selon un bilan établi le 8 août, par l'Agence France Presse (AFP). Près de 19,6 millions de cas ont été officiellement comptabilisés dans 196 pays et territoires, dont plus de 11,6 millions sont aujourd'hui considérés comme guéris. Les États-Unis ont franchi, hier, le cap des 5 millions de cas officiels d'infection depuis le début de la pandémie, selon le comptage de l'université Johns-Hopkins, qui fait référence. La première puissance économique mondiale est de loin la plus touchée au monde en valeur absolue, avec plus de 162 000 morts sur son sol. Le Brésil, deuxième pays le plus meurtri comptabilise, selon le dernier bilan des autorités sanitaires brésiliennes, 100 000 morts et plus de 3 millions de personnes contaminées. Avec 100 477 décès et 3 012 412 cas confirmés, ce pays de 212 millions d'habitants est le deuxième le plus touché qu'il s'agisse du nombre d'infections ou de décès, derrière les États-Unis. Le Chili a dépassé les 10 000 morts dues au nouveau coronavirus. Cinq mois après



La pandémie de Covid-19 tend à devenir hors de contrôle aux USA.

l'apparition du premier cas dans ce pays latino-américain, l'un des plus touchés dans la région. Au cours des dernières 24 heures, 53 nouveaux décès ont été signalés, portant le bilan total des morts à 10 011. Selon nos confrères du journal le " Monde ", au cours de la même période, les autorités ont recensé 2 201 nouveaux cas de contamination, portant le total à plus de 370 000. À l'inverse, le coronavirus ralentit en Nouvelle-Zélande. Le pays a atteint hier la barre des cent jours sans aucune nouvelle contamination. En Europe en général, on observe un relâchement. Selon le site le " Parisien ", les autorités seraient en peine de faire respecter la distanciation physique, le port du masque et les autres mesures de prévention, alors que la pandémie a fait plus de 213 000 morts sur le continent et donne d'inquiétants signes de redémarrage ces dernières semaines.

## Plus de 10 000 morts en Afrique du Sud

Frédéric Serge LONG (synthèse)  
Libreville/Gabon

L'AFRIQUE du Sud a passé le seuil des 10 000 morts du coronavirus depuis que l'épidémie est apparue dans ce pays en mars, a annoncé samedi dernier le ministre sud-africain de la Santé, Zweli Mkhize. La nation arc-en-ciel a aussi enregistré un total de 553 188 cas de contamination, soit plus de la moitié des cas constatés dans l'ensemble du continent africain. Ce qui fait de lui le 5e pays avec le plus grand nombre de cas de Covid-19 dans le monde. 301 nouvelles morts dues au virus ont, par ailleurs, été recensées ces dernières 24 heures. "Nous avons passé la barre des 10 000 morts, avec 10 210 décès cumulés", a dit M. Mkhize. Plus de la moitié des nouveaux décès constatés samedi sont survenus dans la province du



Plus de la moitié des nouveaux décès constatés en Afrique du Sud sont survenus dans la province du KwaZulu-Natal (sud-est).

KwaZulu-Natal (sud-est), a-t-il précisé. "Le pic (de l'épidémie) est ici, là où nous sommes", a déclaré samedi le membre du gouvernement sud-africain en visitant un hôpital de cette province. Le continent africain comptait, à la date du 9 août

2020, 22 491 décès confirmés et 705 016 guérisons pour 1 022 084 cas enregistrés, selon le Centre pour la prévention et le contrôle des maladies de l'Union africaine. Mais les indices indiquant que ce bilan est fortement sous-estimé se multiplient.